



PRENSA CORE
 CONSEJEROS SE COMPROMETIERON A HACER GESTIONES.

CORES escucharon a vecinos y empresarios

Uno de los objetivos que se han impuesto los consejeros regionales es la de escuchar a los vecinos y comunidad en general, sean del ámbito urbano o rural, y en esta oportunidad, en el marco de la pasada IV Sesión Ordinaria, lo hicieron con dirigentes vecinales del Cerro La Cruz, quienes ven con preocupación el destino de una edificación denominada "El diurno", entre las calles Longotoma, Papudo y Sotomayor, el que ha sido usado para actividades comunitarias, que probablemente de paso a un proyecto de edificación que considera 2 torres; en forma adicional, plantearon el temor debido al aumento de socavones en varios sectores del histórico cerro, con hundimiento de viviendas.

Una delegación compuesta por María Barros, Presidenta de la Agrupación de Juntas de Vecinos del Cerro La Cruz, la directora de dicha entidad, Inés Páez, el Presidente de la J.V. N° 12, Luis Aguirre, en compañía de la concejala Dolores Cautivo, entregaron antecedentes y preocupación respecto a ambos temas.

"Y hemos acordado oficiar a Serviu, Aguas del Altiplano y la Superintendencia de Servicios Sanitarios, entidades que en marco de una comisión conjunta, deberán entregar los antecedentes y respuestas a las interrogantes que nos han planteado los dirigentes vecinales, al igual que nos den a conocer los programas que se están ejecutando o en vías de ejecutar en materia habitacional como de servicios básicos", expresó la Consejera Regional, María José Victoriano.

CHINCHORRO LAS MACHAS

Otro tema fue planteado por la directiva de la Asociación de Empresarios Turísticos Chinchorro Las Machas, en

voz de su presidenta, Viviana López, a raíz de determinaciones de entidades que buscan mejoras en el borde costero, en el marco del proyecto "Chinchorro etapa 2", que implicaría -al igual que lo acontecido en la etapa "Chinchorro 1"-, el cierre total de la zona, en que no han sido informados y considerados al respecto, pese a que poseen emprendimientos desde hace 15 años, contribuyendo a que el sector haya sido considerado como Zona de Interés Turístico.

"Nos preocupa mucho que ellos... no puedan avanzar y se les van poniendo más y más barreras (...), además de la vandalización de sus locales (...), y, sumemos el hecho de que ellos no han sido consultados respecto a los trabajos de mejora del borde costero, y ellos sí tienen mucho que decir, de ahí que nosotros hemos determinado oficiar al MOP, Gobernación Marítima y Sernatur, para que en conjunto logremos respuestas y soluciones positivas", resaltó el Core y Presidente de la Comisión de Turismo, Cristian Villanueva.

"En el marco de una próxima comisión escucharemos la información de las entidades involucradas (...), porque si van a ser removidos, o desplazados, nos gustaría saber cuál es ese plan que a ellos no se les ha informado", agregó el Consejero Regional, Nino Estay.

Ambas inquietudes fueron apoyadas en forma unánime, por lo que de inmediato se programaron comisiones para recabar antecedentes y conocer los protocolos que se han llevado a cabo, con la debida información y participación de la comunidad -caso Cerro La Cruz-, y en el tema conservación borde costero -caso locales de la Asociación de Empresarios Turísticos. ☺